

Fecha: 20-01-2026
Medio: El Austral de la Araucanía
Supl. : El Austral de la Araucanía
Tipo: Noticia general
Título: **Agricultores llaman a paralizar faenas y disponer de equipos para ayudar a combatir los siniestros**

Pág. : 3
Cm2: 166,3

Tiraje: 8.000
Lectoría: 16.000
Favorabilidad: No Definida

Agricultores llaman a paralizar faenas y disponer de equipos para ayudar a combatir los siniestros

EMERGENCIA. Existe preocupación por el avance de los incendios en Malleco.

Conaf informó de diversos incendios que se mantienen en combate en la Región de La Araucanía, muchos de ellos en la provincia de Malleco, que obligaron a decretar alerta técnica roja.

Sebastián Naveillán, presidente de la Asociación de Agricultores de Malleco, organiza-

ción que desde noviembre se mantiene desarrollando una campaña para la prevención de incendios en sectores rurales, organizaciones sociales y establecimientos educacionales de la provincia norte de La Araucanía, manifestó su preocupación por la situación de máximo riesgo para el mundo

rural. "Hacemos un llamado a la faena cero, sobre todo en las horas peak de temperatura. Necesitamos, entre todos, trabajar para prevenir los incendios y no provocar nuevos incendios producto de chispas o sobrecalentamiento de maquinaria", manifestó el dirigente del agro.

"Hacemos el llamado a prevenir incendios, a detener el trabajo y la faena agrícola, pero también a tener toda la maquinaria y los campos disponibles para poder combatir una emergencia si así saliera en algún momento. Tanto rastros de discos, incorporadores, camiones aljibes", dijo. CS



"DEBEMOS TENER TODOS NUESTROS IMPLEMENTOS A DISPOSICIÓN PARA PODER SALIR A COMBATIR LOS INCENDIOS RURALES", DIJO NAVEILLÁN.